



Initiative Leben + Arbeiten in GL.

Gesprächsrunde von ILA-GL und der Kreishandwerkerschaft mit Stadtbaurat Harald Flügge

Wie soll der Unternehmensstandort Bergisch Gladbach in Zukunft aussehen?

Bergisch Gladbach, 28.10.2016

Die Initiative „Leben und Arbeiten in Bergisch Gladbach“ (ILA-GL) und die Kreishandwerkerschaft Bergisches Land veranstalten gemeinsam eine Diskussionsrunde zur baulichen Stadtentwicklung Bergisch Gladbachs. Gesprächspartner dafür ist Stadtbaurat Harald Flügge, der vor Kurzem das Amt übernommen hat. Bei der Veranstaltung werden Potenziale, Chancen und Risiken des Standortes erörtert. Dabei werden der Flächennutzungsplan und Verkehrskonzepte als Grundlage dienen.

Die Veranstaltung findet statt am

Mittwoch, den 02. November 2016, um 17 Uhr in der Kreishandwerkerschaft (Altenberger-Dom-Straße 200, 51467 Bergisch Gladbach).

Neben den Mitgliedern von ILA-GL und der Kreishandwerkerschaft sind wirtschaftlich Tätige zu der Gesprächsrunde herzlich eingeladen. Um Anmeldung unter info@ila-gl.de wird gebeten.

Über ILA-GL

Die Initiative „Leben und Arbeiten in Bergisch Gladbach“ ist ein Zusammenschluss von Unternehmern, Selbstständigen, Freiberuflern und wirtschaftlich Tätigen, die die Stimme der Wirtschaft in der Standortpolitik stärken und sich in den Dialog mit einbringen möchten.

Kontakt:

ILA-GL e.V.

c/o Alpha & Omega PR, Schloßstr. 86, 51429 Bergisch Gladbach

info@ila-gl.de, www.ila-gl.de